



Abbildung 4: Klasse 8b. Vorne: Ruben Janßen, Rebecca Probst, Johan Hannink, Hauke Tieben, Steffen Bosse. Dahinter: Jawad Chaachaa, Ahmet Ulukavak, Rebecca Eicker, Henriette Beutel, Charlotte Wahrenburg, Esra Uzunali, Johanna-Sophie Tiessen, Anna Kraft, Hendrik Oehlers, Carolin Hinzpeter, Thilo Behmann; hinten: Samet Topcu, Nathalie Heithus, Pauline Schreich, Marisabel Fass, Juliane Engelhardt, Ruth Meyer, Emma Stuntebeck, Sharice Carolin Huget; fehlend: Nick Bartling, Tim Felsmann, Dimitri Starzew

Unsere Klasse 8b: Wir sind 27 Schüler. 12 Jungs und 15 Mädchen. Wir sind eine Latein-Französisch-Klasse, das heißt, dass manche von uns Latein und andere Französisch lernen. Wir wurden für das Comenius-Projekt ausgewählt, weil wir eine liebe und soziale Klasse sind. Das freut uns sehr, weil man so andere Länder besser kennenlernt und nur sehr wenige Klassen mitmachen können. Und darum haben wir die gemeinsame Zeit genutzt, um uns auch mit unserer eigenen Stadt auseinanderzusetzen. Zusätzlich zu den Informationen, die wir neu gelernt haben, haben wir auch viele neue Freundschaften geknüpft und wir hoffen, dass diese noch lange halten werden. (Ruth & Anna)

Our class, the 8b. We are 27 students, 12 boys and 15 girls. We are a French & Latin class, some of us learn French, the others Latin. We

have been chosen for this COMENIUS Project because we are so well behaved, our teachers said... We are happy about that, because it's fun to learn about other countries. We made good use of our time, studying our own town and its memorials. In addition, we have made new friendships and we hope they will last for a long time.

Alternativ-Version von Steffen, 8b: Seit sie damals von Herrn Dürigen übernommen wurde, ranken sich Mythen und Legenden um diese Klasse. Immer wieder kamen neue, speziell ausgebildete Rekruten von anderen Schulen, um sich dieser mysteriösen Gemeinschaft anzuschließen. Allerdings haben auch einige dem täglichen Kampf ums Überleben nicht standgehalten und mussten die Klasse verlassen. Alle Lehrer, die diese Klasse überstanden, galten als Veteranen... falls sie diese überstanden. Die Rekruten arbeiten jeden Tag am Limit, um diesen harten Schulalltag zu überleben. Arbeiten werden unter